

# <山家さん、今どこやってんの?>

・直理町・A様



もうすぐ完成ですね♪  
楽しめますね~



杉の大変性がご家族の成長を見守ってくれますね♪

しっかりと間隔を  
適度に保つた場所で  
新しい生活空間を  
お届けする  
のが  
嬉しいですね



リモコンさんのうち  
も可愛いですよ♪

・柴田町・C様



早い日は、コンクリート打設作業も  
大変ですが打設後も大変です。



傾きを修正しながら打ち込みます。



暑さ対策は暑いからこそ頑張る

今年は、本当に嬉しいので  
職人さーたちは本当に大変だな  
と想います。。。  
いつもありがとうございます♪

あとがき。みなさんこんにちは。今年の夏は本当に暑かったですね。。。みなさんは、どんな風に過ごされましたか？私は、最近、金毎水泳大会に行ってきた(\*^\*)お出でなは、「筋肉風呂」です。場内の浴槽にぐっしょり下がっている、色の鉄の浴槽に、たくさんの湯船が泡立っていました。私がいる、ソラの人は、真んじよくあら、心地よい音に脚部の音がぴたりと合ってました。ゆったりと座ってお風呂を楽しむ場所もあり、気持ちまで涼しくなるようなどこで。山ちゃんには、カガエやオーバンベース、お土産屋さんもあったので、みなさんぜひ立ち寄ってみてはいかがでしょうか♪

山家工務店の

## ゆったり時間 \* まつり時間

水 b.yamakawa@yamaco.jp

2023.9 オミナエシ場



株式会社 山 家 工 務 店

代表取締役 山家英富

〒981-1221 福島県田代郡大河原町字野野田2-3

TEL 024-5-66880

FAX 090-4-889-3364

e-mail yanbe@starcon.ne.jp

https://yanbekoumuten.com

いやへ今まで経験したことがないような、暑い、いや熱い毎日が続いています(\*^\*)お変わりありませんか。

こちらも熱かった甲子園!仙台育英強襲なりました。山ちゃんはならなかったものの初日から最終日まで頑張ってくれました。実質上の決勝戦と言われた震正校を破るなど、実力をおいかなく発揮しました。

今回はベスト8に東北から史上初の3校が残り、仙台育英とあたらなかつらもつ残ったのは、というレベルの高さを示しました。お互いに切磋琢磨した結果でしょかう。でもあの美天下、よくやりますね(^~^)

8月13日バースデー登山△に行ってきました。向かうは出羽三山の一つ月山(標高1984m)。村田ICから山形自動車道を通り途中、山家木専(山形県玉之森にあるのです)を抜けて月山駐車場到着。星スキーキーでここが来たことはありましたが月山は初です。リフトを降りて登山開始、所々雪が残っているところがあり流石月山ですね。そここうしてるうちに本格的なリフトやっとのやいで山頂まで登りました。山頂には神社がありお祓いを受けました。この神社はなんたるはたぶん宿泊、大変なお仕事です。下山途中で食事、定番のカッパラームーンとおにぎり②をいただきました。体憩後下山、途中雪解け水が飲めるところがあり命の洗濯。手を付けるみると5秒とつけてられないくらいの冷たさ。自然ってすごいですね。木立を抜け駐車場、約5時間半の登山でした。帰りは近くの温泉に入れて疲れを癒し帰路につきました。

例年と違いまだまだ蝶の鳴き声が元気な毎日です。

番さに気を付け過ぎましょう。



## 祝 新築1年おめでとうございます♪

新築から1年の(\*^\*)♪

A様のおうちにお誕生日祝いました☆

こちらのおちは、ホームページで山家工務店をみてください。隣接閑空モデルハウスにてご来場のその後、山家工務店で家づくりをするご縁をいただいたお客様まで(\*^\*)♪他県からのご縁で大河原町に住むことになられたことは本当にうれしいなと思います。建ててからも未永いながら山家工務店です(\*^\*)♪これからもどうぞよろしくお願ひいたします

お誕生日おめでとうございます。

ご主人、高齢の父で丁度近所さんから、「屋根のカタチが似ています!」素敵なおなじみでよくいわれます♪もう一つは、魚飼のエホーバスのある風呂です。実用的且て遊びができるのがうれしいです。

五感の豊かなキッチンの前や机の前など季節の匂ものを感じなくて済みます。

特に気に入っているところは、

ご主人、高齢の父で丁度近所さんから、「屋根のカタチが似ています!」素敵なおなじみでよくいわれます♪もう一つは、魚飼のエホーバスのある風呂です。実用的且て遊びができるのがうれしいです。

五感の豊かなキッチンの前や机の前など季節の匂ものを感じなくて済みます。

住み心地よくお入りのところは?



お祝いのお花を早速

活けてくださって、写

メも残させていただま

せたうれしいです。

山家工務店で

家を建ててよ

かれたとおもう

ことは??

住み始めてからですが、

近所の方に「山家さんな

いわゆる「お隣さん」といわれて

お茶漬けに誘われたり、ご馳

渡手をして下されたり、これは地元の業者さんにお

頼んでいたよなって思ってました。お問い合わせ、お問い合わせ

してみたいなところは、物価の高騰、今は頭上ばかり

しているものばかりで、ずっとあががってい

るよね。このタイミングでお問い合わせなからだたら、

こんな風に作られるのかなって思ふ。光熱費も高騰す

る中、太陽光発電を設入してくれるに良かった。山

ちゃんのこの、高齢の高齢のいい感じです。

(\*^\*)といで署名していまはるか、次の次前

の日も日はできるだけみんながらん

うござりよくお話ししていま

うござりよくお話し